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Такие пробежки не для стариков

Милосердные профессионалы

Мы уже старые люди, и для нас такие 

пробежки тяжелы. Да и молодым, думаю, 

некогда бегать с квитанциями по всему го-

роду. Предлагаю опять вернуться к единой 

системе оплаты коммунальных услуг. Даже 

если каждой жилищно-эксплуатационной 

компании удобнее иметь отдельную кви-

танцию, то ведь можно сделать какие-то 

объединённые приёмные пункты, где бы 

представитель каждой компании прини-

мал плату. По крайней мере, приехать в 

одно место и сразу заплатить за все ком-

мунальные услуги легче, чем колесить по 

городу. Считаю, что такую проблему мож-

но решить без огромных финансовых за-

трат.

Александр КУРДЮМОВ.

г. Орёл.

Не жаловаться 
надо, 
а действовать

НА ФОНЕ ГОРОДА МЕДИКИ ОРЛОВЩИНЫ

         Мы не Иваны, 
         не помнящие 
родства

Дети говорят 
вам спасибо

Краеведческая работа в 
школе ведётся давно — ещё с 
60-х годов прошлого века. У её 
истоков стояли педагоги Иван 
Иванович Шалимов, Екатерина 
Матвеевна Акулинина и Нина 
Константиновна Новикова. С 
тех пор эта работа не прекра-
щается. За это время собрано 
много воспоминаний деревен-
ских жителей, очевидцев не-
мецкой оккупации, военных 
действий и освобождения на-
шего района.

До 1988 года работа по сбо-
ру материалов велась под ру-
к о в о д с т в о м  д и р е к т о р а 
Дросковской школы Михаила 
Яковлевича Ефремова. Потом 
по инициативе нового дирек-
тора школы Валентины Георги-
евны Павловой  открылся зал 
боевой славы. Так и было поло-
жено начало музею. В 2001 го-
ду на 65-летний юбилей школы 
открыли ещё два отделения 
музея: историко-этнографи-
ческий «Истоки» и «Школьная 
страна». Инициатором стала 
учитель истории Надежда Пав-
ловна Кондаурова. В нынеш-
нем году объединили все отде-
ления в единый комплекс «Па-
мять» под руководством сове-
та музея, который возглавляет 
Надежда Павловна, ныне заме-
ститель директора школы по 
научно-исторической работе.

Надежда Павловна — чело-
век увлечённый, с любовью от-
носится к своей работе. И её 
воспитанники пишут своеоб-
разные исследовательские ра-
боты, которые воскрешают со-
бытия давно прошедших лет, 
военных подвигов. Это труд, 
который необходим нашему 
подрастающему поколению, 
чтобы современные дети не 
были похожи на Иванов, не 
помнящих родства.

Нина АЛЕКСАНДРОВА.

Председатель совета 

ветеранов Дросковского 

сельского поселения.

Часто приходится слы-

шать, что в городском бюд-

жете не хватает средств то 

на одно, то на другое. Судя 

по тому, что я вижу, денег не 

хватает на поддержание по-

рядка на улицах города. В 

центре ещё что-то делает-

ся, а чуть свернёшь... А по-

моему, надо не жаловаться, 

а думать.

В связи с этим вспомните, как 
было лет десять назад (кто по-
старше, тот должен помнить): 
все предприятия, все учрежде-
ния и организации были обязаны 
убирать свои территории. И это 
были не только непосредственно 
прилегающие к заводу, магазину 
или школе территории. Это было 
всё пространство, к примеру, 
вокруг завода и до проезжей ча-
сти дороги.  Каждую пятницу со-
трудники (чаще из числа инже-
нерно-технического состава) 
выходили с лопатами, мётлами, 
граблями на улицу и чистили, 
подметали, собирали мусор. За 
каждым цехом, отделом, подраз-
делением завода была закреп-
лена своя территория. Весь му-
сор сгребали в кучки на проез-
жую часть дороги, потом приез-
жала машина и увозила его. И 
попробуй плохо убрать! Наказы-
вали вплоть до лишения про-
грессивки. Вот вам и выход. Но 
для этого надо подумать, издать 
соответствующее распоряжение 
— в общем, заботиться надо о 
городе. И самим горожанам, и в 
первую очередь городским вла-
стям.

Владимир Васильевич.

Коренной житель Орла.

Благодаря врачам больницы скорой помощи име-
ни Семашко —  кардиологу Владимиру Ивановичу 
Тишкевичу и невропатологу Светлане Витальевне 
Прониной — была спасена жизнь нашей любимой ма-
мы и бабушки Марии Ильиничны Булгаковой. Только 
опытным врачам этой больницы удалось правильно 
диагностировать коварную болезнь и назначить со-

ответствующее лечение. Сотрудники больницы ско-
рой помощи проявили себя не только как грамотные 
специалисты, но и как милосердные, внимательные к 
чужой беде люди. В нелёгких условиях они каждый 
день спасают жизни наших родных людей. Спасибо 
вам!

Семьи Луковниковых и Булгаковых.

Примером такой заботы является участие Орловс-
кого государственного технического университета в 
жизни воспитанников областного государственного 
образовательного учреждения для детей-сирот и де-
тей, оставшихся без попечения родителей, «Некрасов-
ская школа-интернат». Располагаясь по соседству, эти 
учреждения уже долгое время объединяют свои уси-
лия в воспитании и жизненном становлении детей-си-
рот, превращении их в достойных граждан своей Роди-
ны.

Орловский государственный технический универ-
ситет регулярно оказывает спонсор скую помощь шко-
ле-интернату. 

Так, например, была произведена замена обвет-
шавших оконных блоков на новые пластиковые стек-
лопакеты в кабинетах начальных классов учебного  
корпуса школы-интерната. Эта трогательная забота 
поможет самым маленьким воспитанникам видеть 
мир более ярким и красочным, добрым и солнечным, 
что очень важно для детей, находящихся в такой не-
простой жизненной ситуации. 

Преподаватели и студенты участвуют в проведении 
школьных мероприятий. Выпускники школы-интерна-
та ежегодно поступают в технический университет и 
находят в стенах вуза еще один дом, дружную и забот-
ливую семью.

Весь коллектив — и педагоги, и воспитанники шко-
лы-интерната искренне признательны ректору 
ОрелГТУ Вячеславу Александровичу Голенкову за теп-
ло, заботу, внимание и чуткость, постоянно проявляе-
мые в отношении воспитанников, и надеются, что со-
трудничество с Орловским государственным универ-
ситетом будет и дальше крепнуть и развиваться.

 Администрация 
Некрасовской школы-интерната.

Как тут не вспомнишь былые времена! Не хочешь — а вспомнишь. 

Когда-то все жилищно-коммунальные платежи мы приносили в своё 

ЖЭУ. Заплатил — и спи спокойно. Я не говорю о том, насколько 

разумна была плата — это уже другая тема. Сейчас меня волнует 

более прозаичный вопрос. Нам приходится платить за коммунальные 

услуги в разных местах. 

В Дросково есть 

музей, который 

расположен в 

местной школе. Об 

этом замечательном 

музее я хочу 

рассказать читателям 

«Орловской правды».

Проблема сиротства, долгое время оставав-
шаяся в тени, в последние годы выходит из по-
лосы забвения.  В условиях стабильного эконо-
мического роста и государство, и обществен-
ность все чаще обращаются к нуждам и чаяниям 
детей-сирот. Детские дома и школы-интернаты 
благоустраиваются, получают новое оборудова-
ние, приобретают хороших друзей и состоятель-
ных спонсоров. 

ДОБРОЕ ДЕЛО

На яркий мир сквозь новые окна

Известно, что большинство жи-
телей деревни Хардиково работа-
ют в городе, многие дети учатся в 
орловских вузах и средних учеб-
ных заведениях, а значит, общест-
венный транспорт им необходим. 
За разъяснениями мы обратились 
в ОАО «Орёлавтотранс» в отдел по 
пассажирским перевозкам. 

Нам ответили, что действи-
тельно с двумя перевозчиками, 
р а б о т а ю щ и м и  п о  м а р ш р у т у 
№ 352  Химмаш — Хардиково, 
был расторгнут договор в связи с 
невыполнением условий догово-
ра. Но других желающих сесть за 
руль и  ездить по данному марш-
руту пока нет. Как утверждают в 

ОАО «Орёлавтотранс», в летнее 
время он стал нерентабельным, 
так как у студентов закончилась 
учёба, у работающих наступила 
отпуск ная пора и поток пассажи-
ров резко уменьшился. Вопрос о 
возобновлении маршрута будет 
рассматриваться после оконча-
ния тёплого сезона.

Но,  как нас уверили в ОАО 
«Орёлавтотранс», жители Харди-
ково без транспорта не оста-
лись. В настоящее время марш-
рут обслуживается двумя маши-
нами — марки ПАЗ и «Газель». 

Уважаемая редакция, всех жителей нашей деревни волнует про-
блема движения маршрутного такси из Хардиково в Орёл и обратно. 
Мы всегда ездили на маршрутке №352, которая приезжала доста-
точно регулярно и часто. А сейчас она то есть, то её нет, а в послед-
нее время маршрутка вообще исчезла. Нам она просто необходима. 
Так будем ли мы ездить в нормальных условиях?

Н. МОРОЗОВА.

Дети и работники Мценско-
го детского дома очень благо-
дарны филиалу ОАО Банк ВТБ 
г. Орла (управляющий филиа-
лом — А.А. Ноздрин) за мате-
риальную помощь.

На переведённые на счёт 
детского дома деньги мы купи-
ли для наших детей новую  ме-
бель — три стенки и мягкий 
уголок. Это приобретение сде-
лало комнаты красивыми и 
уютными.

 
Галина ГРИШИНА.

Директор  Мценского 

детского дома.

ских жител
мецкой ок
действий и 
шего район

До 1988 г
ОАО «Орёлавтотранс», в летнее
время он стал нерентабельным,

жаемая редакция, всех жителей нашей деревни волнует про-
движения маршрутного такси из Хардиково в Орёл и обратно. 

егда ездили на маршрутке №352, которая приезжала доста-

Куда уехала маршрутка?
ПРОБЛЕМА


